

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Político de Coalición por El Bierzo, en el Consejo Comarcal de El Bierzo, presenta la siguiente moción ante el Pleno de esta institución para: **INSTAR a La Junta de Castilla y León a defender los intereses de El Bierzo exigiendo inversiones a Endesa en Compostilla en su plan sobre el hidrógeno verde. Del mismo modo INSTAMOS al Ministerio sobre la Transición Justa a evaluar negativamente el Plan de ENDESA de 2.900 millones de euros, de los que solo 14 millones de euros vendrían a El Bierzo.**

Exposición de Motivos:

El Plan de proyectos de hidrógeno de Endesa contempla 2.900 millones de euros en inversión, sujetos a Fondos Europeos, y por lo tanto a la con la revisión final, o visto bueno, de los gobiernos autonómicos y de España.

La única inversión de Endesa en toda Castilla y León es en Compostilla. Mientras que en la vecina Galicia, Andalucía o en la decaída Teruel saldan sus inversiones en 738 millones de euros para As Pontes, Andalucía (Huelva y Almería) con más de 600 millones de euros y 300 millones para Teruel. Aquí, a Compostilla, “para salvar el expediente” nos despachan con 14 millones de euros.

Es totalmente inaceptable el silencio cómplice, el desinterés y la falta de empatía del Presidente de la Junta de Castilla y León, al que todavía no hemos escuchado una sola valoración al respecto, en comparación con sus homónimos gallego, andaluz y aragonés.

Los 4 megavatios de inversión en hidrógeno verde es una inversión pobre, y la comparación en la generación de empleo es ínfima, comparando los 130 empleos en As Pontes con los 20 de Compostilla, después del proceso de inversión en hidrógeno verde, fotovoltaicas y eólicas.



Por todos los motivos expuestos anteriormente el grupo Coalición por El Bierzo en el Consejo Comarcal de El Bierzo formula la siguiente propuesta de resolución:

INSTAR a La Junta de Castilla y León a defender los intereses de El Bierzo exigiendo inversiones a Endesa en Compostilla en su plan sobre el hidrógeno verde. Del mismo modo INSTAMOS al Ministerio sobre la Transición Justa a evaluar negativamente el Plan de ENDESA de 2.900 millones de euros, de los que solo 14 millones de euros vendrían a El Bierzo.

Ponferrada 9 de Febrero de 2021

Fdo. Iván Alonso Rodríguez
Portavoz del Grupo Coalición por El Bierzo (CB)
Consejo Comarcal de El Bierzo